



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Beber Hadiri Giat Penanaman Bibit Pohon Durian Dan Bibit Pohon Alpukat di Desa Sindangkempeng Dukung Program Astacita Presiden RI

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Dec 27, 2024 - 17:17



Cirebon - Kapolsek Beber, AKP Uton Suhartono SH,MH, turut hadir dalam kegiatan penanaman 100 bibit pohon durian dan 50 bibit pohon Alpukat yang dilaksanakan di Desa Sindangkempeng, Kecamatan Greged. Acara tersebut juga dihadiri oleh Ketua DPRD Kabupaten Cirebon Dr. Shofi Zulfia, Kadis Pertanian Bapak Alex Suheriawan, Camat Greged Drs. Rochman, Danramil Beber, Kapten

CZi. Muhammad Ali, serta Kuwu Sindangkempeng, Bapak Yaya. Program ini merupakan salah satu inisiatif dalam membangun ketahanan pangan dengan hasil yang dapat dijual dan dikonsumsi secara mandiri. Dalam suasana kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan, Kapolsek Beber bersama-sama dengan para pejabat dan tokoh masyarakat lainnya turun langsung ke lapangan untuk melakukan penanaman seratus bibit pohon durian. Penanaman pohon durian dipilih sebagai upaya untuk meningkatkan keberlanjutan sumber daya alam dan mendukung program ketahanan pangan di wilayah tersebut. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH dari tempat terpusah melalui Kapolsek Beber, AKP Uton Suhartono SH, MH, menyampaikan apresiasi atas kerjasama dan kolaborasi antara pihak kepolisian, instansi pemerintah, dan masyarakat dalam mendukung kegiatan penanaman pohon durian dan alpukat ini. Beliau juga menegaskan pentingnya keberlanjutan program-program lingkungan yang dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi kesejahteraan masyarakat. Kegiatan penanaman seratus bibit pohon durian dan lima puluh bibit pohon alpukat di Desa Sindangkempeng merupakan langkah nyata dalam memperkuat ketahanan pangan lokal dan sekaligus melestarikan lingkungan. Dengan hasil yang dapat dijual dan dikonsumsi sendiri, diharapkan program ini dapat memberikan manfaat ekonomi dan nutrisi yang berkelanjutan bagi masyarakat setempat. Partisipasi Kapolsek Beber dan seluruh pihak dalam kegiatan penanaman pohon durian ini menunjukkan komitmen bersama dalam mendukung program-program lingkungan dan Astacita Presiden RI dalam hal ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat. Dengan kerjasama yang solid, diharapkan upaya ini bisa berdampak positif bagi kesejahteraan dan keberlangsungan lingkungan di Desa Sindangkempeng dan sekitarnya.